

第 12 回九州 MIST 研究会 開催報告

2023 年 9 月 9 日にアクロス福岡 fabbitGG にて第 12 回九州 MIST 研究会を開催いたしました。残暑厳しい中、70 名の脊椎外科医の先生にご参加いただき、盛会のうちに終えることができたことをご報告いたします。

今回のテーマであった『脊椎外科の未来をつくる若手医師のために』を掲げ、一般演題の発表形式は順不同で、かつ、演台のない巨大スクリーンの前で行うプレゼンテーション形式で、不慣れにもかかわらず、発表者の先生は思考を凝らした素晴らしいプレゼンテーションをしていただきました。今後は学会でもこのようなスタイルでの発表が主になれると実感しました。また、一般演題の Best Presentation 賞は『当院のヘルニア症例の検討』佐賀大学の伊藤勇人先生が受賞されました。今後一層のご活躍を祈念しております。特別講演では、中西一夫先生の若手の先生に向けたメッセージがとても心に残り、佐々木寛二先生の自分の手技に自信とプライドを持つ姿勢がひしひしと伝わり、篠原光先生の超最先端脊椎手術に皆が驚愕し、三人の先生が若手医師を大いに刺激したことは間違い無いと確信しております。最後には宮本健史教授の整形外科の基礎である骨粗鬆症の基本から応用までを詳しくご教授いただきました。4 人の先生の多大なる協力に感謝申し上げます。今回はオープンな雰囲気での開催でしたので、いつも MIST に参加されていない先生や若手の先生が多く参加されました。参加された先生方には大変感謝申し上げます。これを機に、益々、九州 MIST の輪が広がっていくことを願っております。

次回の第 13 回九州 MIST 研究会は、産業医科大学の山田晋司先生が会長として北九州市で開催されます。北九州の地から MIST を全国へ発信させる魅力的な会になると思いますので、九州 MIST の更なる発展のために多くのご参加をお願いいたします。

第 12 回九州 MIST 研究会 当番世話人

久留米大学医学部整形外科学教室

横須賀 公章

